

Von Gott berührt



Foto: Gisela Glas

Jetzt ist die Zeit...

Denn was eben war, ist vergangen
und die Zukunft kennt niemand.

Wir leben und atmen nur in diesem einen Augenblick.

Im Hier und Jetzt.

Dieser Moment gehört uns als ein Bruchteil der Ewigkeit.

Wir entscheiden, was hier passieren soll.

Wir geben dem Raum, was jetzt sein darf.

Der Augenblick, in dem ich für meine Liebsten da bin.

Die Sekunde, in der ich zuhöre und versuche zu verstehen.

Die Minute, in der ich vergebe und verzeihe.

Die Zeit, in der ich das mir Wichtige tue.

Die Gelegenheit, in der ich für das Gute einstehe.

Der Atemzug, in dem ich dankbar bin.

Die Muße, in der ich bin und genieße.

Jesus,

Mögest Du mir immer wieder Menschen und Gelegenheiten schicken,
die mich spüren lassen, wo ich gebraucht werde.

Möge ich mein Leben so leben, dass ich am Ende sagen kann, es war gut so,
ich habe meine Talente für mehr Liebe und Gerechtigkeit in meiner Welt genutzt.

Segne es, Amen!

Gisela Glas 11/2024